

AUGUSTINI, Sancti. Episcopi Hipponensis et Ecclesiae Doctoris.

Opuscula quædam selecta. Hunc legat omnis qui salutem æternam adipisci desiderat, humiliter orans misericordiæ Dominum, vt eundem spiritum intelligentiæ legens accipiat, quem ille accepit vt scriberet;..

Référence : 5399

Lugduni [Lyon] Joannis Certe 1673 Première édition. Reliure en cuir. Frottements modérés sur les plats et les bords, avec perte au coin du plat avant. Les décorations dorées sur le dos sont quelque peu effacées. Ébréchures à la tête et à la queue du dos. Étiquette manquante. La reliure est légèrement descellée au niveau de la charnière avant, ce qui fait que le plat supérieur reste ouvert. La page de garde avant est à moitié détachée. La page de titre comporte une jolie vignette au centre. Imprimé en deux livres reliés ensemble, avec des titres distincts mais une pagination continue. Les pages de texte sont en bon état, avec quelques petites taches de rousseur. [16], 443 [c'est-à-dire 447] pages. Signatures : a8 A-S² T6 V4. - Les deux dernières feuilles sont vierges. Les numéros de page sont répétés p. 263-264 et p. 441-442. - Initiales et frises. Contient également : Épître 105 à Sixtus ; Épître 106 à Boniface ; Épître 107 à Vital ; Liber de gratia et libero arbitrio ; De correptione et gratia ; Ad Prosperum et Hilerium liber primus [-secundus] ; Contra Pelagium & Celestium de Gratia Christi, liber primus ; Et deux épîtres, l'une de D. Prosperi, l'autre Hilarii ad Augustinum. 15,5 cm x 9 cm. Conforme à WorldCat / OCLC : 1403661064 (à l'exception des 5 dernières pages de publicités). Complet en ce qui concerne le livre. Une seule bibliothèque le possède (Université de Turin).

Commentaire : First edition. Full leather. Moderate rubbing to the boards and edges, with loss to the corner of the front board. Gilt decoration to the spine is somewhat rubbed. Chipping to the head and tail of the spine. Label is lacking. The binding is a little shaken to the front hinge, and the top board stays open as a result. Front end paper is half loose. Title page has attractive vignette to the centre. Printed in two books bound together, with separate titles but continuous pagination. Text pages are in good condition, with a few tiny foxing spots. [16], 443 [i.e. 447]. pages. Signatures: a8 A-S² T6 V4. - The last two leaves are blank. Page numbers are repeated p. 263-264 and p. 441-442. - Initials and friezes. Also contains: Epistle 105. to Sixtum; Epistle 106. to Bonifacium; Epistle 107. to Vitalem; Liber de gratia et libero arbitrio; De correptione et gratia; Ad Prosperum et Hilerium liber primus [-secundus]; Contra Pelagium & Celestium de Gratia Christi, liber primus; And two epistles, one by D. Prosperi, the other Hilarii ad Augustinum. 15.5cm x 9cm. Conforms to WorldCat / OCLC: 1403661064 (apart from a final 5 pages of adverts). Complete regarding the book. Only one library holding (University of Torino). Text is in Latin. .

Année

1673

Prix : **320,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5399>